

Courrier de la Mayenne
Jeudi 6 décembre 2018

Exposition au centre social Les Possibles

Dommages collatéraux. Tout semble dit dans le titre pour expliquer la démarche de Pablo Boissel Arrieta. Le jeune artiste mayennais de 22 ans expose ses compositions au centre social Les Possibles jusqu'au 21 décembre. Passionné d'art plastique depuis l'âge de 11 ans, titulaire d'une licence de philosophie, « *une science qui m'apporte beaucoup de plaisir et de joie et qui nourrit mon travail d'artiste* », Pablo présente une vingtaine de tableaux, de photographies et de volumes mis en scène.

Parmi elles, *Le déclin* retient l'attention. Le récent périple de

deux mois sur les chemins de Saint Jacques de Compostelle de l'artiste n'est peut être pas étranger à son inspiration. « *Les préoccupations du quotidien sont assez pauvres. Nous ne savons plus vivre dans la tranquillité* », assure-t-il.

Contact : Exposition *Dommages collatéraux*, jusqu'au 21 décembre au centre social Les Possibles, du lundi au vendredi de 8h30 à 17h30 (sauf le vendredi à 16h30), le samedi de 10h à 12h.

Pablo Boissel Arrieta présente son travail aux Possibles.

